

Publié le 16 avril 2021

## Servir le Public publie un dossier sur le service à la personne

La crise sanitaire a conforté la réputation justifiée des Epl comme actrices du service public de proximité. Et notamment dans le secteur du service à la personne, si indispensable d'un point de vue sociétal. Retrouvez l'intégralité de notre dossier sur notre site dédié.



**Restauration scolaire, petite enfance, séniors, maisons de santé...** Les Epl occupent de plus en plus le terrain du service à la personne pour permettre aux collectivités territoriales de répondre aux attentes de la population. Un ancrage territorialisé pour une réponse efficace et rapide. Sur Servir le public, nos journalistes font le tour de la question. **Bonne lecture en cliquant [ici](#).**

Par ailleurs, nous vous invitons à lire l'article sur la **Spl Eva et son combat pour réaliser un test grandeur nature sur sa manifestation estivale**, mondialement connue. Elle a finalement renoncé. Pourquoi ? Les explications en cliquant [ici](#).